



Boletín de Prensa

Quito, 19 de junio de 2025

LA UCE Y CAYAMBE ESTRECHAN LAZOS INSTITUCIONALES

El rector, Patricio Espinosa, aceptó en nombre de la UCE, ser padrino de las Fiestas de San Pedro y del Sol, del Gobierno Autónomo Descentralizado Intercultural y Plurinacional GADIP Municipio de Cayambe en un acto que inició con la entrega del mediano al considerar a la Universidad como una aliada en el desarrollo del municipio.

La solicitud fue realizada por el alcalde, Dr. Alberto Masapanta, quien se reconoció como centralino al haber pasado por las aulas de la universidad pública e indicó que este acto simbólico pretende reforzar los lazos interinstitucionales con miras a cumplir la creación de una extensión de la UCE en el cantón.

El rector de la UCE, Patricio Espinosa recibió el mediano y con ello aceptó la designación para ser parte de los protagonistas de las Fiestas de San Pedro y del Sol e hizo énfasis en el trabajo de las y los centralinos en el eje de la vinculación con la sociedad. El encuentro finalizó con un acto artístico y cultural en la Plaza Indoamérica como agradecimiento a la Universidad Central del Ecuador por ser parte de la comunidad de Cayambe.

Tras la designación, el primer acto oficial fue la participación del rector, Patricio Espinosa, la vicerrectora Académica y de Posgrados, Julieta Logroño, junto a una delegación de la UCE, como invitados de honor del “Desfile de la Confraternidad Educativa 2025”, organizado por el GADIP del Municipio de Cayambe.

A. C.